
EXTRATO DE ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2022 DA COMISSÃO DE ÉTICA
(CET) DE 2022, DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO - UFPE.

Aos dezessete dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas,
mediante videoconferência, presidida pelo conselheiro Lúcio Enrico Vieira Attia (membro
titular), reuniram-se os membros da CET: Mariana Pinheiro Fernandes (membro titular),
Angela Maria de Lima Nascimento (membro suplente), Sérgio Ricardo Vieira Ramos
(membro titular) e Karla Maria Rebelo Monteiro de Almeida (membro suplente); e da
secretaria executiva, Denilson de Santana Neves; e como convidado, compareceu o
ex-conselheiro Charles Ricardo Leite da Silva. Pauta do dia. 1. Aprovação das atas; 2.
Informes; 3. Deliberações: 3.1. Substituição dos conselheiros. 3.2. Redistribuição dos
processos. 3.3. Redistribuição das atividades do ano entre os membros do conselho.
EXTRAPAUTA 3.4. Tira-dúvidas sobre a realização das escutas. (...) Três. Deliberações.
3.1. Substituição dos conselheiros. Foram pontuados os desafios acerca da indicação
das novas pessoas para a Comissão com as saídas de Mariana Fernandes e Charles
Ricardo, porém ambos se comprometeram a entrar em contato com as Representações
Locais, assim como indicar outros nomes. Decisão: aprovada pelos membros presentes.
3.2. Redistribuição dos processos. Este ponto não foi discutido, sendo assunto de pauta
para a próxima reunião ordinária. 3.3. Redistribuição das atividades do ano entre os
membros do conselho. Este ponto não foi discutido, sendo assunto de pauta para a
próxima reunião ordinária. EXTRAPAUTA 3.4. Tira-dúvidas sobre a realização das
escutas. Foram esclarecidas as dúvidas a respeito da oitiva com a denunciada do caso do
Departamento de Métodos e Técnicas de Ensino (DMTE) a ser realizada nesta sexta-feira
(18/03/2022) e foi incumbida ao secretário Denilson Neves a tarefa de agendar as escutas
com os denunciantes das manifestações de 2019 pendentes, bem como dos processos de
2020, 2021 e 2022 para as próximas duas semanas. Decisão: aprovada pelos membros
presentes. Antes de encerrar esta reunião ordinária, é importante registrar que os
conselheiros agradeceram as importantes contribuições que Mariana Fernandes e Charles
Ricardo deixaram para o andamento dos trabalhos desta Comissão de Ética, como também
os esforços deste secretário na conjuntura atual. Por fim, o conselheiro Lúcio Enrico Vieira
Attia deu por encerrada a sessão. Nada mais havendo a tratar, eu, Denilson de Santana
Neves, secretário executivo da Comissão de Ética, lavrei a presente ata que vai assinada
por mim e por todos os presentes. Recife, 17 de março de 2022.


